

Jahrmarkt der Liebe

Eine originelle Sitte in Belgien: ein Heiratsmarkt



Rendezvous der Heiratslustigen

Mädchen sogar mit 8 Jahren vor die unerbittliche Notwendigkeit gestellt, aus der theoretisch nonchalanten Betrachtungsweise in die Zwickmühle praktischer Lösungsbestrebungen des Eheproblems sich einspannen zu lassen. Nordpol und Südpol stehen ungefähr unter den gleichen Wetterbedingungen. Eskimo und Feuerländer müssen bei 40 Grad unter Null die Attacken erster Liebesregung über sich ergehen lassen, und es ist wohl vorgekommen, daß ihnen dabei siedeheiß geworden ist.

Betrachten wir die Ehe eingehender, dann finden wir eigentlich alles, was ihr vorangeht, was zu ihr führt und was ihr folgt voll von Mißverständnissen und Verwechslungen, von Fragen und Zweifeln, voll von Problemen. Blond oder schwarz, blaue oder braune Augen, groß oder klein, schmal oder korpulent, lange Zöpfe oder Bubikopf, jüdisch oder katholisch, Jungfrau oder mit interessanter Vergangenheit, Klavierspielen oder Tischtennis, Französisch oder viermal in der Woche ins Kino, Geld oder wahre Liebe —: hundert Fragen, auf die es nur zweihundert unvollkommene oder gar keine Antworten gibt.



Die Pärchen, die sich fanden

1161